



2024年度3月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

保育園で過ごす時間もあとわずかとなりました。この1年で大きく成長した子どもたちの姿にいろいろなことが思い出されなつかしく感じられます。卒園に向けての歌を聴いていると「なんかさみしい…」という声も聞こえてきますが、それ以上に小学校の話題が多くなり、楽しみにしている様子が伝わってきます。今月は、他クラスの子どもたちと遊んだり、手伝いをしたり、たくさん交流をしながら過ごしたいと思います。1年間、本当にご協力ご理解ありがとうございました。



子どもたちの様子

寒さが厳しくなり室内での活動も増えてきました。ホールでは、ドッジボールが人気です。今までは丸い円の中に入り転がしドッジを楽しんでいましたが、小学校との交流で遊んだ「投げるドッジボールやってみよう」という声が上がってみんなでやってみることになりました。今まで線の中の人とボールを転がす人しかいなかった遊びから、内野と外野に分かれていろいろな動きが追加されたことで始めは戸惑う姿もありました。繰り返し遊んでいく中でルールを覚えて「もう一回!」「次外野になりたい!」と楽しんでいます。チーム分けをジャンケンで決めて、1列に並んで「1, 2, 1, 2,...」と言って1チーム2チームに分かれるなど子どもたちだけで遊びが進んでいきます!残りの1か月もみんなで楽しんで遊んでいきたいと思います♪

節分制作

ひな祭りに向けて制作をしました。紙コップに千代紙を貼り、丸く切った画用紙に顔を描いて貼りました!着物の腕など自分で考えて折ったり貼ったりと個性豊かな作品が出来上がりました!お雛様とお内裏を向かい合わせてお相撲さんのように戦わせて楽しむ子もいました!

☆クッキー作ったよ☆

2月20日にクッキングがあり、4種類の中から好きな型で型抜きをして、シートに並べました。「おいしくなあれ!」とお願いをして、焼きあがるのが待ち遠しい子どもたち。中には「かわいいから食べられない」という声も聞こえてきました。3月のクッキングはパン作りを予定しているので楽しみにしててくださいね!

小学校授業参観

田島小学校の授業参観に行ってきました!ドキドキワクワクしながらも学校内の案内をしてもらい何をする場所なのかを教えてもらいました。その後グループに分かれて、ランドセルを背負わせてもらう体験やパソコンを触らせてもらう体験、田島小学校クイズをしてもらい小学校での授業の様子を知ることが出来ました!たくさんの楽しみが待っていますね!



3日(月)から登降園打刻がおが〜るアプリが導入されますが、本格的な可動は4月の為、そう組の保護者の方は今まで通りのとうえんちゃん打刻をお願いいたします。欠席連絡は電話でお願いいたします。